

«DH»
«Vorname» «Name»
«Straße»
«PLZ_und_Ort»

Datum 27.08.2025	Kontakt, Abteilung Geschäftsleitung	Telefon 0171 / 8930740	E-Mail rainer.rindfleisch@kernworld.com
----------------------------	---	----------------------------------	---

Mitarbeiterbrief August 2025

«Anrede»,

Aufträge

Erfreulicherweise konnten wir die Ausschreibung der DRV-Bund Berlin für die Beschaffung eines neuen Kuvertiersystems für uns gewinnen. Somit werden wir gemäß Zuschlagserteilung eine Kern 1600 *fast* an den Kunden liefern. Herzlichen Glückwunsch zu diesem Erfolg bei unserem langjährigen Kunden gehen an Michael Horch, Jens Hartmann und Team!

Die Deutsche Rentenversicherung Bund ist der größte Träger der deutschen Rentenversicherung mit Hauptsitz in Berlin und Standorten in Brandenburg, Gera, Stralsund und Würzburg. Über 26.600 Mitarbeitende kümmern sich um 24,1 Millionen Versicherte und mehr als 10 Millionen Rentnerinnen und Rentner im Inland und Ausland.

Des Weiteren haben wir im August einen Auftrag der Stadt Dortmund über eine Kern 686 Retrofit erhalten. Die Stadt Dortmund ist ebenso ein langjähriger Kern-Kunde und wir gratulieren Ralf Werner und Team zu diesem Erfolg!

Projektleitermeeting mit Referenzbesuch bei R+V in Wiesbaden

Mitte August fand wieder ein Projektleitermeeting mit den Kollegen der Kern AG statt. Die Meetings dienen zur Abstimmung sowie zum gebiets- und länderübergreifenden Austausch alle aktuellen und geplanten Projekte betreffend. Den aktuellen Anlass nutzten die Kollegen für einen Referenzbesuch bei R+V in Wiesbaden.



Daniel Wenger, (Thomas Wenske, Leiter Druckzentrum R+V), Ralf Schneider, Matthias Walzer, Jens Hartmann, Dominik Gehrig und Rainer Rindfleisch

Neue Fahrzeugflotte – neues Look and Feel

Die Flotte unserer Servicemannschaft wird auf Skoda umgestellt und auch in diesem Bereich wird die Integration der Müller Apparatebau GmbH konsequent umgesetzt. Gleichzeitig verfolgen wir weiterhin unsere Ziele zu mehr Nachhaltigkeit – unser Anteil an E-Fahrzeugen liegt mittlerweile bei 23%!



Übergabe des ersten Skoda Superb an Serviceleiter West, Martin Schey

POSTMASTER Magazin 04/25: „Mehr Besucher denn je bei Treffen der Dokumenten-Experten“

Höher, schneller, weiter: Dem DOXNET-Verband scheinen keine Grenzen gesetzt zu sein, denn der Höhenflug hält weiter an und beschert den Verantwortlichen 2025 einen Rekord: Mit fast 650 Teilnehmern waren mehr Besucher denn je bei der 27. DOXNET Jahresfachkonferenz und Ausstellung in Baden-Baden dabei, die 57 Aussteller bedeuten für die Messe im Kongresshaus ebenfalls Rekord. Auch der Verband DOXNET - The Document X-perts Network e.V. ist inzwischen mit 770 Mitgliedern so stark wie nie.

Im Anschluss an die Fachkonferenz & Ausstellung erfolgten die Vorstandswahlen. Der ehrenamtlich tätige Vorstand besteht weiterhin aus Udo Schäfer (ITERGO – Kern Kunde), Gabriele Grosse, Axel Both (DATEN_PARTNER – Kern Neukunde), Christian Kempf (Atruvia – Kern Kunde), René Schumann (Canon – Kern Partner), Stefan Wagner (Compart – Kern Partner) und mir.

Neu gewählt haben die Mitglieder Daniel Erni (Hunkeler – Kern Partner) und Jens Pflugmacher (AWA Couvert – Kern Freund).

Als Anlage zu diesem Mitarbeiterbrief erhalten Sie die komplette Berichterstattung zum Nachlesen.

Der neue DOXNET Aftershow-Film ist da!

Von spannenden Gesprächen über Innovationen in der Dokumentenwelt bis hin zu einem unvergesslichen Abendprogramm: Der Film fängt die besondere Atmosphäre der DOXNET Veranstaltung perfekt ein. Den Imagefilm finden Sie auf den Internetseiten des Verbands unter www.doxnet.de.



Jubiläen

Wir freuen uns, folgende Firmenjubiläen bekannt zu geben: Bereits am 01.06. hatte Michael Kungl sein Jubiläum, gefolgt von Tanja Kreuzer am 01.07. sowie René Paus am 15.08.2025. Alle drei Kollegen feiern ihr 25jähriges Dienstjubiläum. Herzlichen Glückwunsch und weiterhin viel Erfolg und gutes Gelingen!

kernService – «Kopfprämie»

Wie Sie wissen, suchen wir weiterhin bundesweit Servicetechniker. Vielleicht kennen Sie einen Freund, Bekannten, etc., der grundsätzlich für diese Position geeignet wäre. Wir haben uns innerhalb der Geschäftsleitung verständigt, eine Vermittlungsprovision in Höhe von 1.000,-- € brutto auszuloben.

Voraussetzung ist, dass Ihr Name aus der Bewerbung ersichtlich ist oder während der Bewerbungsphase Herrn Jonczyk mitgeteilt wird. Die Bonusauszahlung erfolgt nach Ablauf der Probezeit des neuen Mitarbeiters, also nach 6 Monaten. Wir freuen uns auf zahlreiche Bewerbungen und danken im Voraus für Ihre Mithilfe.

Intern

Wir freuen uns, Michael Benkner offiziell als weiteren Geschäftsführer zu begrüßen. Sein Arbeitsschwerpunkt ist nach wie vor die operative Führung der Müller Apparatebau GmbH. Wir nutzen parallel natürlich so viele Synergien zwischen Bensheim und Kranzberg wie möglich.

Wie bereits von Peter Korzilius angewiesen (und falls noch nicht geschehen) ergänzen Sie bitte entsprechend Ihre E-Mail-Signatur.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Spätsommer und grüße freundlich aus Bensheim

Ihr



Rainer Rindfleisch
Geschäftsführer